## Forum MNI

#### MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

5 mai 2024

## Région U.S.A. et Canada



### Est du Tennessee aux États-Unis

L'Église du Nazaréen est officiellement présente aux États-Unis depuis 1887, même si l'organisation officielle de la dénomination n'a eu lieu qu'en 1908 lors de la fusion de plusieurs groupes de la sainteté qui partageaient la même vision. Dans de nombreux pays du monde la société est de plus en plus sécularisée et dans le monde post-COVID, les États-Unis se trouvent fragmentés sur le plan politique, social et économique. De nombreux Américains se sentent isolés entre les extrêmes. Des efforts renouvelés sont concentrés sur l'évangélisation, le discipulat et l'implantation d'églises. Qu'il s'agisse de congrégations grandes ou petites, les gens recherchent des communautés de croyants qui sont authentiques, dont la communion fraternelle est ouverte à tous et où l'on se sent accueilli. Le message de la sainteté biblique est plus pertinent que jamais et ce message s'adresse aux personnes de tous les âges et les interpelle. Comme vous le lirez dans le récit qui suit, les enfants peuvent jouer un rôle majeur dans l'annonce de la Bonne Nouvelle de Jésus et pour soutenir la mission. Il n'est jamais trop tôt, ni trop tard, pour avoir un rôle actif afin de prier pour les âmes perdues, donner à la mission grâce au Fonds pour l'évangélisation mondiale ou à l'Albâtre, ou pour s'engager afin de changer le monde au nom de Jésus.



566 006 membres



4 271 églises pleinement organisées, 693 églises pas encore organisées



2 223 ministres habilités et 11 199 ministres ordonnés dans 73 districts

#### **PRIÈRE**



- Priez pour que les enfants de la fête du jamboree de l'est du Tennessee continuent à rechercher Dieu et à servir autrui.
- Priez pour que tous les événements missionnaires pour les enfants et les jeunes de la région contribuent à l'émergence d'un réveil dans la région des États-Unis et du Canada.

#### **LOUANGES**



- Louons Dieu car les districts des États-Unis et du Canada recherchent des moyens créatifs de mobiliser les enfants dans la mission.
- Louons Dieu car le jamboree missionnaire des enfants de l'est du Tennessee a un impact dans la vie des enfants pour faire avancer le royaume de Dieu.



#### Kaléidoscope des enfants

Cliquez <u>ici</u> pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel du Forum MNI conçu pour éveiller et nourrir un esprit missionnaire chez chacun d'entre nous.

# INSTANTANÉ MNI



Les districts de la région des États-Unis et du Canada trouvent des moyens créatifs de favoriser la participation des enfants dans la mission. Le district de l'Est du Tennessee a utilisé la première partie de son camp pour enfants pour présenter la mission à environ 150 enfants. Lors d'une récente fête du jamboree missionnaire les enfants ont été captivés par le récit de Geneva Silvernail, une missionnaire retraitée, qui leur a raconté l'histoire d'un petit garçon africain mordu par un serpent venimeux et qui a été guéri par Jésus dans un centre de soins de la savane africaine. Les enfants ont participé à une activité interactive durant laquelle ils ont « soigné » le révérend Ron DeWitt, le surintendant du district, de la tête aux pieds avec des bandages en faisant semblant d'être dans un centre de soins en Afrique.



Pendant le culte, les drapeaux de la Pologne, du Mexique, du Kenya et de Bulgarie ont été utilisés pour représenter les pays qui ont bénéficié des offrandes organisées par les enfants, ou qui en bénéficieront durant l'année à venir.

Puisque les annonces des montants des offrandes ne représentent rien de précis pour les enfants Teresa Hodges, la présidente de la MNI du district, a utilisé de grands posters en forme de billets indiquant différentes sommes (1 000 dollars, 100 dollars, 10 dollars et 1 dollar) et a demandé à plusieurs enfants de tenir les posters pour représenter le montant total récolté par les enfants. Quand les enfants ont vu les grands billets remplir le devant de la salle et les allées, ils étaient émerveillés par les offrandes que Dieu les avait aidés à récolter.

Les enfants participent en personne lorsqu'il s'agit de fixer des objectifs et de collecter des offrandes pour différents projets. Beaucoup d'églises aident les enfants à s'organiser pour collecter des fonds. Les projets des enfants ont aussi influencé différents projets de la MNI car les enfants de nombreuses églises participent aux offrandes d'Albâtre et envoient des cartes aux missionnaires du programme Liens.

#### Pourriez-vous accomplir un service?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service plus créatif dans la région des États-Unis et du Canada ? Pour plus d'informations, <u>cliquez ici</u>.

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire ancien numéros, **cliquez ici.** 









